

RAID 6° : LA FORÊT MONTRAVAIL

Nous avons organisé une sortie pédagogique (raid sportif), pour toutes les classes de sixièmes, **le Mardi 17 Avril 2018**, sur la commune de Sainte Luce, à la forêt Montravail . Les élèves ont été répartis en quatre groupes selon leurs capacités physiques.



GROUPE 1



GROUPE 2



GROUPE 3



GROUPE 4



LES ACCOMPAGNATEURS

Nous avons la possibilité d'effectuer quatre parcours différents. Tous les groupes ont marché deux heures mais n'ont pas marché la même distance ! Les deux premiers groupes ont marché 4 km. Etant donné que la veille, nous étions en alerte orange et qu'il a beaucoup plu, nous avons donc réalisé un véritable raid dans la boue. Mis à part quelques glissades sur les fesses, tout s'est très bien passé. Nous avons la chance d'avoir une magnifique forêt, très bien aménagée, non loin du collège ! Autant en profiter ! Nous avons pu admirer quelques jolies sculptures le long du chemin bétonné. Nous avons pu observer de nombreux crabes.





Les élèves ont même pu jouer au foot, en attendant le repas ! Ils n'avaient sans doute pas assez marché !



De superbes carbets pour manger nos sandwiches ! Ou un tronc d'arbre en guise de banc !





Après le repas, nous sommes allés à Corps de Garde, à Sainte- Luce. Les élèves avaient la possibilité de jouer au foot et/ou de se baigner à la mer.



Afin de travailler, avec les élèves, la cohésion et la solidarité, tous les élèves ont eu une initiation à la Yole par groupe classe. Ils ont été encadrés par des moniteurs spécialisés de l'association ATCM Freedom et la Yole était suivie par un bateau de sécurité. Nous avons même eu la chance d'être accompagné par **Mr Georges-Henri LAGIER**. (Un très célèbre patron de Yole)







La journée s'est très bien passée. Les élèves ont beaucoup apprécié l'initiation à la Yole. La plupart aurait aimé que cela dure plus longtemps et souhaitent vivement recommencer !

Un grand merci aux accompagnateurs (Mme Jean-Baptiste ; Mr Curtius ; Mme Carsola, Mme Hager, Mr Choux, Mme Mire, Mme Monrapha, Mme Sorbon, Mme Duval).

- **Remarques** : Attention parents ! Lors des raids, les élèves doivent obligatoirement apporter une bouteille d'eau. A chaque sortie, il y a toujours 5-6 élèves sans aucune bouteille d'eau ou sans chaussure de sport !

Un bémol à cette belle journée : nous constatons que les élèves ne jettent pas leurs déchets dans les poubelles mais les laissent par terre ! Nous avons dû obliger les élèves à nettoyer le site après leur passage, tellement c'était sale. ! De plus, après la natation, les élèves oublient systématiquement de nombreuses affaires dans les vestiaires ! C Choux.